

TIPO DE COMUNICACIÓN: Oral

Título:

Experiencia sobre el Grupo de Reflexión Ética en la residencia Santa Ana.
Fundación SAMU.

Autoría:

Paredes Mata M.

Aguado Gil L.

Ramos Rodríguez S.

Sánchez Vargas I.

Resumen:

La creación del Grupo de Reflexión Ética (GRE) ha sido algo novedoso en la dinámica de trabajo de la residencia Santa Ana, en Sevilla. Los resultados obtenidos en los cuestionarios de satisfacción dirigidos a las personas con daño cerebral sobrevenido fueron de utilidad para plasmar algunos de los objetivos basados en la guía de buenas prácticas remitida desde el Área de dependencia e inclusión social. Se deliberó sobre las propuestas de mejora de las siguientes medidas: de intimidad en las actividades básicas de la vida diaria, siendo necesario el llamar antes de entrar y el cerrar o encajar la puerta durante los momentos de baño y vestido; dignidad y respeto, extinguiendo la reproducción musical en la interacción con la persona usuaria, control del tono de voz mientras se esté trabajando, derivar a otro profesional una situación conflictiva, respetar el descanso nocturno y tratar situaciones personales en un lugar privado. Se ha realizado una encuesta de valoración sobre la implantación de estas medidas a las personas usuarias y los trabajadores, queriendo conocer posibles aspectos a mejorar.

Los resultados obtenidos sobre las medidas aplicadas para la consecución de los objetivos intimidad, dignidad y respeto son 44,7% y 70,5%. Un 35% de los trabajadores están satisfechos con las medidas implantadas.

En el 2023 se seguirá trabajando estas medidas además de promover más espacios de encuentros entre el GRE y trabajadores.

Palabras clave: daño cerebral sobrevenido, buenas prácticas, grupo de reflexión ética.